



San Luis Potosí, S.L.P., 09 de mayo del 2021

Octavio Pedroza ganó el debate y ganará la gubernatura del estado: PRI

- El candidato de la coalición Sí Por San Luis Potosí presentó propuestas claras y contundentes, para que a las familias potosinas les siga yendo bien, indicó Elías Pesina, presidente del CDE del PRI.

Octavio Pedroza Gaitán ganó el debate y ganará la gubernatura del estado señaló el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI Elías Pesina Rodríguez quien destacó que el candidato de la Coalición Sí por San Luis Potosí presentó propuestas claras y contundentes para que al Estado le vaya mejor y se siga construyendo la entidad próspera que las familias merecen.

Pesina Rodríguez destacó que Octavio Pedroza es un hombre preparado, decente, transparente y con honestidad probada, es el gobernador que ayudará al estado para potenciar las condiciones de bienestar para las familias, oportunidades para los jóvenes y salud para todos.

El líder del PRI en el estado señaló que Octavio Pedroza presentó las propuestas más viables, se mostró decidido y preparado para dirigir los destinos del estado y hacerlo de la mejor manera.

“El PRI reconoce la capacidad de Octavio Pedroza Gaitán, es un potosino que se ha preparado para gobernar San Luis Potosí, un hombre honesto y con gran amor por su tierra, por eso es la mejor opción para los potosinos, por eso ganó el debate este domingo”.

Finalmente indicó que Octavio Pedroza será un gobernador sensible a los anhelos de la población y sabrá generar las condiciones de prosperidad que los potosinos merecen, enfrentando retos con valentía y eficiencia “el PRI está con Octavio Pedroza y con él vamos a la segura por San Luis Potosí”.

-000-